

農 林 か わ ら 版

第3回教育ファーム開催！

9月28日（月）に三岳地区の黒米ほ場で、福島小学校と吉岡小学校の5年生を対象に第3回教育ファームを開催しました。

今回の教育ファームは、春に自分たちで田植えを行った黒米の収穫です。

普及センターの古川普及職員から鎌の使い方について説明を受けた後に、収穫作業を行いました。生徒たちは「腰が痛いけど楽しい」と丁寧に作業を行いました。

今回収穫した黒米は、2月頃に行われる食育教室で生徒が食べることを予定しています。



福島保育所で黒米の食育教室が開催されました！



10月9日（金）に認定こども園福島保育所で、黒米の食育教室を開催しました。

当日は、講師として保健福祉課の中山栄養士が白米と黒米の稲穂を使い、色の違いや栄養分の違いなどを説明してくれました。子ども達は、白米と黒米の稲穂の殻を手で剥き、中身の色の違いを確認しました。学習を終えた後は、黒米入りカレーライスを食べ「黒米の食感がぷちぷちしておいしい」という声もあり好評でした。

また、当日はサプライズで「するめ～」も登場し、子どもたちは大喜びでした。

ご意見やお問い合わせは 農林課まで ☎：47-3002 FAX：47-4504まで